
Ante el Honorable Consejo
Académico.PROPUESTAS

En mi calidad de egresado del programa de Contaduría Pública, estudiante 
de Economía y como exrepresentante de los estudiantes ante el Honorable 

Consejo de Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Yo: Diego 
Andres Bohada Garay, dispongo mi hoja de vida como Representante de 

toda la comunidad Estudiantil de nuestra Universidad de Pamplona ante el 
Honorable Consejo Académico para el periodo 2025-2027

Para ello, dispongo de las siguientes 13 propuestas las cuales serán mi ruta de 
trabajo de cara a una educación real, de calidad, con financiamiento y 
propositiva:

1. Velar por la permanencia de Renta Joven.
2. Trabajar en conjunto con la oficina de Registro y Control las problemáticas 
de SORA, constancias y asignación de los recursos físicos. 
3. Promover la adecuación real de las aulas de clase y laboratorios. 
4. Ser garante de implementación de la gratuidad en los derechos de grado de 
pregrado.
5. Poner la lupa sobre el comedor universitario y proveer mejoras que lo 
conviertan en servicio de acceso universal.
6. Promover el retorno de la universidad a los Juegos de ASCUN.
7. Reactivar y financiar los grupos deportivos, culturales y de danza.
8. Crear chazas emprendedoras de acceso libre y gratuito.
9. Impulsar la creación de las salas de lactancia Universitarias.
10. Promover la reforma a la “Ley 30 de 1992” que garantice la financiación real, 
oportuna y de calidad de nuestra educación.
11. Resurgir el programa “Beca Trabajo”.
12. Incrementar justamente los descuentos universitarios de la matrícula de 
pregrado.
13. Reglamentar el uso de las IAS dentro de las aulas de clase en concordancia 
con las tendencias actuales de la educación.

“Ningún jugador es tan bueno como todos juntos”
Alfredo Di Stéfano

Diego Andres Bohada Garay “Las 5 del día”


